

Atienden imagen de Guaymas

Escrito por Comunicado

Sábado 12 de Abril de 2014 21:30



Guaymas, Sonora, 12 de Abril 2014.-Un intenso programa de mantenimiento y recuperación de imagen urbana en la ciudad, realiza el Ayuntamiento de Guaymas, reforzando su programa permanente “Yo Soy Guaymas” con motivo al periodo vacacional de Semana Santa.

Los trabajos contemplan limpieza, desmalezamiento, pintura y trabajos diversos en las principales vialidades de Guaymas, además de áreas turísticas como el bulevar Manlio Fabio Beltrones, principal acceso a San Carlos nuevo Guaymas.

Lucas Daniel Vázquez, responsable de los trabajos en imagen urbana destacó que por indicaciones del Presidente Municipal Otto Claussen Iberri, también se da una atención especial a los señalamientos de tránsito con el fin de prevenir accidentes durante estas vacaciones de Semana Santa.

El funcionario dijo que en los trabajos de balizamiento se está aplicando material avalado por la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), a fin de garantizar a la comunidad buena calidad, pero sobre todo resultados positivos en los señalamientos preventivos nocturnos.

Atienden imagen de Guaymas

Escrito por Comunicado

Sábado 12 de Abril de 2014 21:30

Histórica atención al “Tular”

Como parte del intenso esfuerzo por atender la imagen de Guaymas, la Dirección de Servicios Públicos en coordinación con Parques y Jardines, realiza un notable trabajo considerado como histórico, en la recuperación del espacio conocido como “Tular” en el sector Miramar.

Con maquinaria pesada, unidades de carga y un gran esfuerzo humano, lo que por décadas había sido un lugar lleno de maleza y basura, representando un peligro para la comunidad, hoy se está recuperando, gracias a los trabajos coordinados por indicaciones del Presidente Municipal Otto Claussen Iberri.